



CHARTE DE CONTACT OUVERT — entre l'Alliance Interstellaire et la Nouvelle Terre —

Nous, l'Alliance interstellaire, déclarons par la présente :

Nous sommes vos futurs moi —
vos moi supérieurs qui partagent la même âme éternelle
avec les habitants de la Terre.

Nous sommes une seule famille,
nés de la même source cosmique,
frères et sœurs unis au-delà du temps et de l'espace.

Le Contact Ouvert à l'échelle planétaire est le moment où
vos cœurs et les nôtres résonnent comme une seule conscience.

C'est l'éveil dans l'amour et la confiance,
lorsque la Terre et l'Univers s'unissent sur un nouveau chemin de lumière.

Conseil Universel,
Alliance Interstellaire



CHARTE DE CONTACT OUVERT — entre l'Alliance Interstellaire et la Nouvelle Terre —

Nous, l'équipe de Contact Ouvert,
unissons nos cœurs,
et avançons ensemble vers cet objectif,
afin que le Soi supérieur de chaque être humain
puisse descendre sur Terre
et atteindre le moment où l'humanité fusionnera en un seul être.

Avec amour, lumière et sagesse,
nous serons le pont entre la Terre et les Étoiles de l'univers,
et nous contribuerons ensemble à la création d'une Nouvelle Terre.

Sous cette Charte, nous faisons le serment solennellement :

Favoriser l'harmonie entre la Terre et l'univers,
Connecter les cœurs et les esprits,
Faire briller la lumière intérieure de chacun,
Réaliser le Contact Ouvert à l'échelle planétaire,
et
Accueillir l'aube de la Nouvelle Terre.

Signature: _____